

## ABSTRAK

Tesis yang berjudul **Pengaruh Program Padang Sejahtera Baznas Terhadap Pertumbuhan Usaha Mikro Dan Kesejahteraan *Mustahik* Di Kota Padang** disusun oleh **Fawza Rahmat** NIM 088 13 1918, mahasiswa Program Studi Ekonomi Islam Pasca Sarjana Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Imam Bonjol Padang.

BAZNAS Kota Padang menerapkan sebuah sistem penyaluran zakat dalam bentuk dana bina usaha, dengan memberikan pinjaman kepada masyarakat yang tergolong *mustahik*. Setelah dilakukan wawancara dengan staff humas untuk mencari kebenaran tentang hal program ini serta kepada beberapa masyarakat yang mendapatkan bantuan dana bina usaha tersebut. Hasilnya adalah, bahwa benar adanya pemberlakuan Program Padang Sejahtera oleh BAZNAS Kota Padang. Dari sinilah, penulis kemudian mengembangkannya ke dalam sebuah penelitian dengan alasan zakat merupakan instrument Ekonomi Islam yang harus diberdayakan untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Teori atau konsep yang digunakan dalam penelitian ini adalah zakat sebagai instrument Ekonomi Islam dijadikan sebagai sebuah kebijakan fiskal oleh pemerintah melalui badan atau lembaga amil zakat. Variabel usaha mikro mengambil teori kepada UU No 20 Tahun 2008 yang mengatur tentang UMKM yang menyatakan adanya indikator untuk menilai sebuah usaha dikatakan sebagai usaha mikro. Sedangkan variabel kesejahteraan mengambil teori kepada indikator yang dikembangkan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sumatera Barat dalam hal menilai seseorang atau keluarga dikategorikan telah terwujud kesejahterannya.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif yang berbentuk deskriptif korelasional, artinya penelitian ini menggambarkan suatu keadaan atau situasi tertentu sebagaimana adanya secara sistematis, aktual, dan akurat. Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan kuesioner serta dibantu oleh data hasil wawancara dan observasi kepada responden yang berjumlah 80 orang. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis Korelasi Spearman Rank yang bertujuan untuk melihat pengaruh pendistribusian zakat dalam bentuk Program Padang Sejahtera terhadap usaha mikro dan kesejahteraan *mustahik* Kota Padang.

Berdasarkan kepada fakta dan teori yang ditemukan serta diolah dengan menggunakan metode penelitian kuantitatif, maka penelitian ini menemukan bahwa pengaruh yang dihasilkan oleh pendistribusian zakat dalam bentuk Program Padang Sejahtera terhadap usaha mikro *mustahik* adalah positif, yaitu usaha yang dilakukan oleh masyarakat penerima bantuan mengalami peningkatan dari jenis barang dagangan, tempat usaha, dan jumlah pekerja yang dipakai dalam menjalankan usaha. Begitu juga pengaruh yang dihasilkan terhadap kesejahteraan *mustahik* yang menerima bantuan ini yaitu positif, hal ini ditandai dengan adanya masyarakat penerima bantuan Program Padang Sejahtera bisa memenuhi kebutuhan seperti, kebutuhan kesehatan, pendidikan, dan tempat tinggal yang layak.

**Kata Kunci:** Program Padang Sejahtera, Usaha Mikro, Kesejahteraan